



EXPLORATION

52

L'EXPLORATION SANS LIMITE
UNLIMITED EXPLORATION



GARCIA
yachts



EXPLORATION 52

80° NORD, GRAND SUD OU TROPIQUES...

Le succès de l'Exploration 45 décide Garcia Yachts à étendre sa gamme et à proposer un modèle encore plus confortable et spacieux. L'équipe de conception de l'Exploration 52 bénéficie des retours d'expérience partagés avec les propriétaires d'Exploration 45 et s'enrichit des conseils de spécialistes tels que Sébastien Roubinet et Halvard Mabire. Dériveur intégral aluminium, conçu pour être manœuvré en équipage réduit, offrant un niveau de sécurité, de protection et de confort maximal, l'Exploration 52 allonge la foulée et ouvre les portes des passages les plus reculés.

80° NORTH, DEEP SOUTH OR TROPICS...

After the success of the Exploration 45, Garcia Yachts has decided to extend its range and to offer an even more comfortable and spacious model. The Exploration 52 design team benefits from the feedback of Exploration 45 owners and in addition, they dispose of the advice of master sailors such as Sébastien Roubinet and Halvard Mabire. With an aluminium lifting centerboard, designed for short handed sailing, the Exploration 52 offers the highest level of safety, protection and comfort. The 52's performance makes the most remote and tricky crossings seem easy.

CONCEPT

- Dériveur intégral en aluminium
- Vision panoramique à 270° sur l'extérieur
- Robustesse à toute épreuve

NAVIGATION

- Navigation en équipage réduit
- Cockpit protégé par casquette
- Bi-safrans

CONFORT

- Isolation thermique
- Grande autonomie et local technique
- Jupe arrière pour accès facile à la mer

SÉCURITÉ

- Cloisons avant et arrière étanches
- Timonerie intérieure
- Porte de descente étanche

CONCEPT

- Aluminum kiting centreboard
- 270° panoramic view on the outside
- « Ready for anything » robustness

NAVIGATION

- Short handed sailing
- Composite sprayhood/cover, cockpit protection
- Twin rudders

COMFORT

- Thermal insulation
- Great autonomy
- Aft platform for access to sea

SECURITY

- Fore and aft watertight bulkheads
- Saloon wheelhouse navigation station
- Watertight companionway door



AMÉNAGEMENTS INTÉRIEURS

Dans le carré, la vue sur l'extérieur est permanente, amplifiant considérablement le sentiment d'interaction avec les éléments environnants, en navigation comme au mouillage. Le confort qu'apporte la timonerie intérieure lors des quarts est sans égal. Les aménagements se distribuent en trois vastes cabines, dont la cabine propriétaire dotée de sa salle de bain privative. Partout les 2m minima sous barreau assurent une circulation aisée. Une quatrième cabine sous carré peut faire office de cabine skipper ou de local technique – buanderie.

INTERIOR LAYOUT

In the saloon, the view on the outside is permanent, immersing you with the surrounding elements when sailing but also at anchor. The saloon wheelhouse navigation station bring you an incomparable level of comfort when on watch. The layout is organised with three large cabins, including the owner's cabin with its private bathroom. Headroom was an important design factor, this is why the 52 has a 2 metre/6,5ft headroom throughout the whole boat. A fourth cabin is located under the saloon, either as a skippers cabin or technical room - laundry.



SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES

Longueur hors-tout	16,65 m
Largeur de coque	4,80 m
Tirant d'eau (dérive baissée)	2,90 m
Tirant d'eau (dérive relevée)	1,27 m
Tirant d'air (hors antenne)	21,50 m
Déplacement (est.)	19,5 t
Lest	6,57 t
Voilure au près	120,5 m ²
Gennaker / Spinnaker	130 m ² / 186 m ²
Motorisation	110 CV
Capacité gasoil (est.)	1 200 l
Capacité eau (est.)	880 l
Nombre de cabines	3-4
Nombre de couchages	5-6-8

TECHNICAL SPECIFICATIONS

Overall length	54,63 ft
Beam	15,75 ft
Draught (centerboard down)	9,51 ft
Draught (centerboard up)	4,17 ft
Air draught (excl. antenna)	70,54 ft
Displacement (est.)	43 Lbs
Fixed ballast	14,5 Lbs
Sail upwind	120,5 m ²
Gennaker / Spinnaker	130 m ² / 186 m ²
Engine	110 Hp
Diesel capacity (est.)	317 US gal
Water capacity (est.)	232 US gal
Number of cabins	3-4
Number of berths	5-6-8

EXPLORATION 52



STANDARD VERSION — 3 CABINS



MULTI VERSION — 4 CABINS



Blue Yachting
1989

Blue Sailing GmbH
28237 Bremen - Germany

+49 (0) 421 - 34 660 250
boote@blue-yachting.de

www.blue-yachting.de

info@garciayachts.com
+33 (0) 2 33 43 22 20
garciayachts.com


GARCIA
yachts